
 

 

 

MENSAGENS DO DOMINGO 7 DE JULHO DE 2024 

(Primeiro domingo do mês) 

OLIVETO CITRA (SA) ITÁLIA 

 

 

SANTÍSSIMA VIRGEMMARIA 

Meus filhos, Eu sou a Imaculada Conceição, Eu sou Aquela que deu à luz o Verbo, 

Eu sou a Mãe de Jesus e a vossa Mãe, desci com grande poder, juntamente com o 

Meu Filho Jesus e Deus Pai Todo-Poderoso, a Santíssima Trindade está no meio 

de vós.  

Meus filhos, escutai as Minhas Palavras com o coração, porque elas vos conduzem à 

vida eterna, mesmo que este mundo vos fascine, não foi criado para vos tornar 

escravos das coisas deste mundo, vós sois do céu, não vos apegueis cada vez mais ao 

poder, à dominação, porque ninguém pode gerir almas, porque todas as almas 

pertencem a Deus Pai Todo-Poderoso, aqueles que estão perdidos e por sua própria 

escolha, rezem para que isso não aconteça, muitos escolhem seguir o mal através do 

pecado, os poderosos deste mundo fazem a sua vontade sem medo, sem se deixarem 

guiar pelo Espírito Santo que indica as regras e mandamentos que devem ser 

respeitados para que o homem possa viver dignamente neste mundo, que vos foi dado 

para compreenderdes a grandeza de Deus Pai Todo-Poderoso, para O louvarmos, 

pelo que Ele vos deu através da Sua natureza,é por isso que Eu amo todos os lugares 

como este, onde não há maldade, mas nem todos vocês a entendem. A paz é um dom 

que vem do Céu, a alegria é um dom que vem do Céu, OlivetoCitra será conhecida 

como Fátima, ali tem sempre a Minha Presença, desde a Minha Aparição lá, 

começou o fim dos tempos, que vocês estão vivendo, tempos de Misericórdia, de 

convites à oração, à conversão, aceitem os Meus convites antes que comecem os 

grandes castigos, com eventos naturais que nenhuma pessoa poderosa neste 

mundo pode prever, as almas inocentes que estarão em perigo irão para o 

Paraíso, mas sofrerão muito, serão mártires porque o mundo precisa deles, 

porque o pecado abunda neste mundo, satanás possui muitas almas, ele se esconde 

muito bem dando-vos o que desejais deste mundo, ele vos realiza apenas por um 

momento, e depois de um tempo leva-vos consigo à tristeza, à confusão, ao 

abatimento e luta, levando-vos a gestos de desespero. 

Meus filhos, vós que rezais, fazei-o cada vez mais, defendei-vos com a oração e 

conduzi todos aqueles que encontrais ao caminho, onde se reza, onde se ama.  

O Segredo que dei a Fátima é quase todo revelado, ainda faltam algumas coisas, 

as mais importantes que em breve vos serão reveladas, os Três Pastorinhos 

nunca traíram a Minha confiança, ainda que tenham sido ameaçados, muitas 
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vezes Jacinta foi ameaçada até mesmo quando o seu corpo estava a sofrer, por 

isso o seu corpo é incorrupto, a Igreja não destaca os milagres tangíveis que a 

Santíssima Trindade operou neste mundo.  

A minha filha Jacinta está aqui, quer falar-vos, vai contar-vos o diálogo que teve 

Comigo quando o seu corpo sofria, mas o seu coração se alegrava.  

 

JACINTA DE FÁTIMA 

Irmãozinhos, irmãzinhas, Eu sou a Vossa Irmãzinha Jacinta, quis muito falar-vos, 

dizer-vos muitas coisas que não vos foram reveladas. Nossa Senhora esteve sempre 

perto de Mim, nunca largou a minha mão, sobretudo nos momentos mais difíceis, 

quando fui levada para Lisboa para o hospital, Ela apareceu-Me mais do que uma 

vez, disse-Me muitas coisas que já tinha contado à Lúcia, mostrou-Me muitas coisas 

e fez-Me compreender a importância do que me dizia. Um dia abriu as Suas mãos e 

disse-Me: Vês Jacinta esta água? Mas Eu não via nada, Eladisse-Me: fecha os olhos 

e olha para ela com o coração, dasSuas mãos Eu via água, Ela disse-Me: Vês como é 

transparente? Deus criou assim o mundo, mas o mundo sujou-o cometendo pecados 

graves. Eu perguntei: Senhora, o que posso fazer? Ela respondeu: tu só podesrezar 

para que muitas almas se convertam, oferece esses teus sofrimentos a Nosso Senhor 

e ensina isso aos que estão ao teu redor, naquela sala Eu não estava sozinha, as 

minhas dores eram muito fortes, mas procurava suportar, tentava imitar Nosso 

Senhor. Depois de alguns dias, uma pessoa que Eu não conhecia entrou na sala, 

começou a fazer-Me muitas perguntas, mas Eu não podia falar, Eu tinha prometido 

Nossa Senhora, ele insistiu em saber, mas eu não falei, mas no Meu coração pedia 

ajuda a Nossa Senhora, mas ele continuava.  

De repente eu vi uma luz, era um Anjo que estava ao Meu lado, Ele ajudou-me a não 

ter medo, mesmo que essa pessoa ainda insistisse, mas Eu tinha a força apesar 

daquilo que ele me dizia ser muito feio. O Anjo disse-Me: Muito bem Jacinta, Nossa 

Senhora está feliz, mostraste-Lhe que pode confiar em ti.  

Depois de um tempo, também voltei a ver Nossa Senhora. 

 

SANTÍSSIMA VIRGEM MARIA 

Meus filhos, aquela pessoa que falou com Jacinta foi um Bispo enviado pelo Santo 

Padre, que relatou o que tinha vivido com aquela criança sem pecado, e assim que já 

começaram a preparar tudo para Santificar os Pastorinhos de Fátima, aqueles que 

deixaram este mundo muito antes da Minha filha Lúcia. 

Meus filhos, Fátima é o aviso de Deus, abram os vossos corações, os vossos olhos 

e os vossos ouvidos, para que possais salvar as vossas almas enquanto estais a 

tempo. Amo-vos a todos os meus filhos, imensamente, peço sempre Misericórdia 

para a humanidade, mas o tempo está a esgotar-se, a Igreja corrupta cairá 

completamente e todos o perceberão. Amo-vos, agora tenho de vos deixar, a Minha 



filha Jacinta vem comigo, dou-vos um beijo Meus filhos, e abençoo-vos a todos, em 

nome do Pai, do Filho e do Espírito Santo. 

Shalom! Paz, meus filhos 


